
不是能不能，而是做不做 
 

人们总是思考，如何才能做到呢？并为之烦恼。 
 

无论什么时代，人们都对“How to”感兴趣。 
如何能解决好这件事呢？ 
怎样才能做好这件事呢？ 

 
如果苦于思考方式方法，又找不到好的方法，往往就会中途放弃。 

“这么做，行不通。” 
 

不过，重要的是，苦恼于能否做到？是找不到“正确答案”的。 
即便找不到“正确答案”，也要先“试试看！”这种行动力，是十分重要的。 

 
人在前行中，无法保证每一步都是正确的。 

人会走错，也会失败。 
 

做得好的人，即使做错了，也会淡然说：“呀，弄错了！”然后继续前行。 
做得不好的人，一出错，便会说：“啊，我弄错了！”然后犹豫不前。 

他们拒绝前行，但光阴却在不断流逝，周围的一切都在变化，以致失败最终无法挽回。 
 

我到底能做成吗？还是做不成呢？有这思考的时间，不如先试一试！ 
这种积极的态度，能够带来成果。 

 
你是那种会首先考虑自己能否做到的类型吗？ 

抑或是能够先行动起来的那类人吗？ 
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